

CIERRAN TANQUES

DETECTAN FUGA DE GAS EN COMERCIOS



EN OPERATIVO FEDERAL

Aseguran 40 mil litros de hidrocarburo en Jiménez

EXZAEL BECERRIL / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - Un operativo encabezado por la Guardia Nacional, el Ejército Mexicano y la fiscalía general de la República permitió el aseguramiento de un establecimiento en Jiménez, Coahuila, presuntamente vinculado al almacenamiento irregular de hidrocarburos.

Las autoridades informaron que la intervención formó parte de los trabajos de la Estrategia Nacional de Seguridad Pública.

LOCAL / PÁG. 2

[@periodico_lavoz](https://www.instagram.com/periodico_lavoz)

6 vendedores ambulantes fueron apercibidos por Protección Civil para corregir sus fallas de inmediato

CARLOS MACIAS / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SABINAS, COAH.- Durante una inspección preventiva en instalaciones de gas, el coordinador de Protección Civil Municipal, Sebastián Jaime Arellano, informó que se detectaron seis equipos en malas condiciones de comerciantes ambulantes, lo que obligó a la autoridad a intervenir de inmediato para evitar riesgos a la población.

De acuerdo con el reporte oficial, los tanques fueron cerrados temporalmente para que los responsables de cada instalación pudieran corregir las fallas en sus conexiones.

La medida busca garantizar la seguridad de los usuarios y prevenir incidentes relacionados con fu-



gas de gas, que representan que las condiciones fueran Detecta protección civil 6 fugas de gas butano en vendedoras ambulantes.

un peligro latente en espacios públicos y privados.

Arellano explicó que se otorgó un plazo a los encargados de los equipos para realizar las reparaciones necesarias. Posteriormente, personal de Protección Civil regresaría a verificar

que las instalaciones cumplieran con las normas establecidas.

El funcionario advirtió que, en caso de reincidencia, es decir, si se detectan nuevamente fugas de gas en los equipos inspeccionados, se procederá a invitar a



Los vendedores ambulantes se instalaron en el primer cuadro de la ciudad.

los responsables a retirarse del primer cuadro de la ciudad. Esta medida busca evitar que se ponga en riesgo la integridad de trabajadores y ciudadanos que transitan por la zona.

La inspección forma parte de las acciones permanentes de Protección Civil en Sabinas, cuyo objetivo es reforzar la cultura de la prevención y garantizar que las instalaciones de gas operen bajo condiciones seguras. Con ello, se pretende reducir la posibilidad de accidentes y proteger la vida de la comunidad.

[periodicolavoz.com.mx](http://www.periodicolavoz.com.mx)



POR 'LA PAZ'
Realizan cabalgata Guadalupana

STAFF / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx



MÚZQUIZ, COAH.- La fe y la tradición se hicieron presentes este domingo con la realización de la segunda edición de la Cabalgata Guadalupana por La Paz, encabezada por el padre Jesús de León, párroco de la iglesia de Nuestra Señora de Guadalupe en Melchor Múzquiz. El evento reunió a decenas de jinetes y familias que se sumaron a las festividades en honor a la Virgen de Guadalupe.

El recorrido, de aproximadamente 14 kilómetros, inició en el exterior de la



LOCAL / PÁG. 7

EN PALACIO DE GOBIERNO
Invitan Manolo y Paola a disfrutar magia navideña

Además de Villamagia, se abre al público Palacio de Gobierno con la exposición Navidad Mexicana



Sorprende Celta al Real Madrid

El Celta de Vigo logró la primera victoria de su historia en el Santiago Bernabéu.

Score!

→
Buscan a ganador de auto en Banquetazo

Solo saben que el boleto premiado fue el 50771

CARLOS MACIAS / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SABINAS, COAH.- Con gran entusiasmo se llevó a cabo el Gran Banquetazo Comercial 2025, evento organizado por la Cámara Nacional de Comercio (CANACO)



de Sabinas, que tuvo como atractivo principal la rifa de un automóvil último modelo AVEO 2025, además de 25 premios adicionales. El presidente de la CANACO, Guillermo Lazarín Soto, destacó que esta actividad busca incentivar el consumo local y fortalecer la economía de la región.

El sorteo, realizado en presencia de autoridades municipales y represen-



tantes de comercios participantes, dio como resultado que el boleto número 50771 fuera el ganador del vehículo. Asimismo, se entregaron diversos premios a los asistentes, quienes celebraron con alegría la oportunidad de ser parte de esta tradición que año con año impulsa

la unión comunitaria.

Guillermo Lazarín Soto subrayó que el Banquetazo Comercial es posible gracias al apoyo de los patrocinadores, y la confianza de los clientes que apuestan por adquirir productos en los negocios locales.

LOCAL / PÁG. 2

LOCAL / PÁG. 2



7503003 854005